

BERITA TERBARU

Dihadiri Bupati, Polda Sulsel Gelar Jumat Curhat di Moncongloe Maros

Jurnal Indonesia Satu - SULSEL.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 17, 2023 - 13:44



MAKASSAR - Karorena Polda Sulsel Kombes Pol Joko Tutukonoto S.H., S.I.K mewakili Kapolda Sulsel Terima Aspirasi Warga dalam kegiatan Jumat Curhat Di Dusun Tammu Tammu, Desa.Moncongloe bulu, Kec.Moncongloe, Kabupaten Maros, Jumat (16/06/2023).

Jumat Curhat dengan warga Desa Moncongloe dengan tema "Mendengar aspirasi dan apresiasi masyarakat untuk menjaga Kamtibmas yang

kondusif, bersama kita kuat.

Kegiatan ini dihadiri juga Bupati Maros, Anggota DPR Kab. Maros, Camat Moncongloe, Pejabat TNI AU, Tokoh Agama, tokoh Adat, tokoh masyarakat, para tokoh pemuda serta masyarakat Moncongloe Kabupaten Maros

Karena Polda Sulsel, menjelaskan bahwa kegiatan Jumat Curhat ini sebagai sarana silaturahmi dan sebagai wujud interaksi secara langsung antara Polri dengan masyarakat.

"Tujuannya, mendengar aspirasi masyarakat yang berkaitan dengan keamanan, ataupun Instansi yang terkait untuk dilakukan perbaikan kedepannya", ungkapnya.

Dalam kegiatan tersebut, berbagai aspirasi masyarakat disampaikan diantaranya, warga menanyakan bagaimana cara menyikapi dan permasalahan di masyarakat khususnya di Wilayah moncongloe tentang kenalan remaja pembusuran, miras, dan Narkoba

Selain itu, Keamanan Lalu lintas anak sekolah yang berada di depan sekolah yang masih banyak nya kendaraan mobil trek yang melintas setiap harinya

Menanggapi hal itu, Kombes Pol Joko Tutukonoto S.H., S.I.K mengharapkan Kapolres Maros dan Kapolsek Moncongloe agar rutin melaksanakan pengaturan setiap pagi atau jam jam sekolah

Terkait Kenakalan remaja, Polisi akan mengintensifkan kegiatan Patroli setiap hari khususnya di Wilayah hukum Polres Maros sebagai langkah-langkah untuk menekan terjadinya kriminalitas terutama kenalan remaja

"Ya saya meminta agar warga masyarakat ikut serta berpartisipasi dan mengawasi para anak-anak agar tidak menjadi korban dan pelaku tindak kriminal tersebut," kata Karo rena. (***)